

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 18/FEBRERO/2014

Moody's mantiene sin cambios calificaciones de estados

ALBERTO AGUILAR: Y a pesar de que hace una semana Moody's elevó la calificación soberana de México, ahora decidió mantener sin cambio las notas crediticias de los estados del país por su debilidad financiera.

La calificadora señaló que esto refleja que los lazos económicos con el gobierno federal por parte de los estados no fueron suficientes para traducirse en un alza de sus calificaciones.

Moody' señaló que por lo general los estados y municipios mexicanos muestran una débil administración financiera, falta de disciplina fiscal, falta de transparencia y poca supervisión del gobierno federal.

Yo creo que ahí este sí es un tema peligroso, lamentable porque ahí estamos perdiendo mucho dinero, se están dilapidando cantidad de recursos, toda la riqueza petrolera ahí se ha perdido en los últimos años.